

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、
安全確認を徹底しましょう！

対向車線が渋滞してたら、
「誰か飛び出してくるかも」と・・・
気をつけながら運転しましょう

子供の動きは本当に怖い。もう、前だけしか見えていない。
特に、何人かで下校途中の子供たちは、帰りながら追いかけてこ
とかするから、全然、周りを見てない。
運転してる側にして見ると、ハラハラしすぎで大変。

午後5時 6歳男児、「飛び出してきた！」

車にはねられ、後頭部の骨を折る大けが

横断歩道から数メートル離れた場所から車道を渡ろうと・・・

信号のない場所

2021/7/19(月) 22:42

19日午後5時20分過ぎ、和歌山県の路上で「車と歩行者の事故で男の子が意識が無い」と男性から消防に通報がありました。

警察によると6歳の男の子が血を流して倒れていて、意識不明の状態です。病院に搬送されました。

後頭部の骨を折る大けがをしましたが命に別状はないということです。

男の子は1人で歩いていて、横断歩道から数メートル離れた場所から車道を渡ろうとし、女性が運転する軽自動車にはねられました。

現場には信号がなく、通報した男性は、「歩行者が飛び出してきた」と話していて、警察は事故の原因など当時の状況を詳しく調べています。